



**PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE  
DEPUIS CHEZ VOUS**

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**  
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**  
Règlements par **Airtel Money**  
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

## EXÉCUTIF

Une séance de travail a réuni hier, autour du président Ali Bongo Ondimba, la Première ministre Rose Christiane Ossouka Raponda et plusieurs membres de son gouvernement. Au menu de leurs échanges, le protocole sanitaire applicable aux lieux de culte.

Page 6

## MEURTRE

Un soldat du Génie militaire a tué à coups de machette, en pleine nuit au quartier Zong (Ntoun), son voisin, Wilfried Ilawou Ngounga, 37 ans. Ce dernier a eu le malheur de s'interposer pour séparer le militaire et sa concubine. Le meurtrier présumé a été arrêté.

Page 12

# ECOLE : LE COMPTE À REBOURS

À deux semaines d'une rentrée des classes propres à donner des insomnies aux autorités de l'Éducation nationale, l'administration se mettait hier en ordre de marche. Principal souci, la sécurité sanitaire au sein des établissements. Dans un long entretien à "L'Union", le ministre Patrick Mouguiama Daouda a voulu, entre autres indications, donner des garanties dans ce sens.

Pages 2 à 5, 14 & 15



## POUR MOI QUOI...

La rentrée des classes avec la persistance de la Covid-19, personne n'y croyait. Avec la rentrée académique hier on change d'avis...

Le Pr Mouguiama-Daouda est en train de gagner son pari. On attend maintenant la date du 9 novembre prochain. Quand on verra enseignants, apprenants renouer avec l'ambiance des salles de classe on poussera un ouf de soulagement. On dira, oui, le professeur a dit, il a fait. Nos enfants vont enfin reprendre le chemin de l'école que lui avait interdite depuis mars dernier la Covid-19...

Seulement, j'aimerais, moi Makaya, voir comment les choses vont se passer ce jour-là. On connaît les exigences des pouvoirs publics pour une reprise en toute sécurité. On connaît aussi - et ce n'est un secret pour personne - le déficit en infrastructures d'accueil et en personnels enseignants dont souffre l'école gabonaise. Et puis, il y a l'accueil de 29 000 nouveaux mwanas dans le secondaire et plus du double dans le préprimaire et le primaire. C'est vrai que l'État s'y est préparé. Mais, la situation est là. Comment le professeur va-t-il s'y prendre ? Oui, on a construit beaucoup de salles de classe, et on continue d'en réaliser, mais sera-t-on prêt d'ici à deux semaines ? Ça va être difficile, très difficile. Quand on pense aux solutions du ministère l'année dernière et qui se sont traduites par la transformation de certaines écoles publiques en collèges, on se pose des questions...

En tout cas, confiance à Daouda. Sans doute, il nous réserve d'autres surprises agréables le 9 novembre, quoi...

...MAKAYA

Agir contre  
Le Cancer

Le dépistage,



le geste barrière  
contre le cancer

